



Pièces	<b>14 Pièces</b>
Superficie	<b>326 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V0024LY</b>
Prix	<b>2 980 000 €</b>

# Lyon 2<sup>ème</sup>

## Appartement à vendre (69002)

Appartement de prestige très lumineux, de 327 m<sup>2</sup> surplombant la place Bellecour, au 2<sup>ème</sup> étage d'un immeuble du XVIII<sup>ème</sup> siècle. Cet appartement associe les codes de l'architecture d'habitation de prestige de l'époque avec de beaux volumes, des parquets, boiseries, huisseries à l'identique, cheminées de marbre, et une rénovation contemporaine haut de gamme, respectueuse des lieux. Un salon d'attente de 33 m<sup>2</sup> avec de nombreux rangements vous accueille, puis les pièces de réception d'environ 90 m<sup>2</sup> toutes exposées est, avec 6 grandes fenêtres donnant sur la place Bellecour, avec la cuisine ...

*Prestigious, light-filled 327 m<sup>2</sup> flat overlooking Place Bellecour, on the 2nd floor of an 18th century building. This flat combines the codes of prestigious residential architecture of the period, with its spacious rooms, parquet flooring, wood panelling, identical door and window frames, marble fireplaces, and top-of-the-range contemporary renovation that respects the original features. A 33 m<sup>2</sup> waiting room with plenty of storage space welcomes you, followed by the 90 m<sup>2</sup> reception rooms, all facing east, with 6 large windows overlooking the Place Bellecour, a fitted and equipped kitchen with ...*

## JOHN TAYLOR LYON

287 Rue Bartelemy Thimonier - 69530 BRIGNAIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

